

Personenliste vom 18.5. 1974

Freizeitverein "Falko" Kress eröffnete im 20.  
die 1. jährliche Personenliste und dankte für das  
Zusammensein. Anwesend waren 43 Mitglieder.

Zu Anfang wie immer Bericht des Schriftführers der  
Fußballabteilung war nicht bearbeitet worden

Punkt zwei, Aufnahme eines Mitglieders  
aufgenommen in die Bruderklopf Würde Klasse

Nickel, nach zwar einstimmig mit einer Bedingung  
Der Vorstand begrüßte dieses neue Mitglied  
in der Hoffnung ein gutes Schützenjahr zu haben

Punkt drei. Schützenfest der Jüngeren

Es wurde nur eine Übersicht über die einzelnen  
die z.B. Einladung der Altenjugend, wo bei  
Schützenfest gefeiert werden wird, und schließt sich Würde

beruhige das alles einheitlich außer die Altersnige  
in Uniform mitzieht.

Punkt einer Mitgliedschaft beim Kindergarten im St. Hubert.

Es würde beschlossen die Mitgliedschaft beim Kindergarten  
auszuschließen, weil wir jetzt mit den neuen Statuten  
eine gemeinsame Schutzeabnahmestift gesondert sind.

Danach müßt die Brüderlichkeit jedes Jahr einen Beitrag  
abföhren oder alljährlich selbst bestimmt wenden können.

Zu diesem Jahr sind es 50 Bill. Meisterhuis muss  
beruhigen, daß jedes Jahr bei der Generalversammlung  
der abzuführende Betrag fortgesetzt wird. Nicht  
beim Kindergarten, was in diesem Jahr vereinbart  
worden soll, sollen die Kinder von Heine gektorren  
eingeladen werden.

Unter Punkt Verschiedenes legt unser Geißlerrat nach die  
Ausgaben und Einnahmen vor und gab einen Bericht  
über das schiffen. Meisterhuis beschwerte Er ein kleines  
Gehör und wir sollen keine Stadtsporthäuschen  
einkufen. Wo ein Finanzziel fehlt, bezahlt die Brüder-  
schaft.

Einen Punkt müßt jetzt (ein Punkt) jetzt um besprochen  
werden. Dies dulft der Paulusbrüder oft zwecklos  
Reupen und die Stadt Maastrichts im Faltschein  
soll eine Plausionsniedrigeung der Brüder im Haupt-  
stall finden wo zu die Brüderkosten aus eingeladen  
werden. Es könnte beruhigen, eine Fahnentzierung  
dort hin zu schicken.

Der sich niemand mehr zu dort Meldele schloss er  
stetigend gegen 23.15 die Versammlung  
St. Hubert Ende den 10.8. 94 der Schriftführer.